































## Pressemitteilung

Berlin, der 21.01.2022

## Schüler\*innen in ganz Deutschland entdecken Frankreich ohne das Klassenzimmer zu verlassen

Mit Spiel und Spaß das Erlernen der französischen Sprache fördern und die Kultur des Nachbarlandes vorstellen, das ist das Ziel von FranceMobil. Schüler\*innen in ganz Deutschland, in Grund-, Mittel- und Oberschulen sowie in beruflichen Einrichtungen können persönlich oder virtuell das FranceMobil treffen.

## Deutsch-Französischer Tag "Mobilität, der Weg zur Freundschaft"

Zum Deutsch-Französischen Tag (22. Januar 2022) werden Klassenzimmer überall in Deutschland und Frankreich online verbunden. In 12 deutschfranzösischen Duos veranstalten die Lektor\*innen zwischen dem 17. und 28.1.2022 Animationen. Die deutschen Schüler\*innen werden so zusammen mit französischen Schüler\*innen in Frankreich miteinander in Kontakt gebracht und so für die Partnersprache und -kultur sensibilisiert werden.

## 20 Jahre FranceMobil - Für Europa unterwegs

FranceMobil und sein Pendant mobiklasse.de in Frankreich feiern in diesem Schuljahr 20. Jahre Jubiläum. Bundesweit hat das kostenlose Programm 1,4 Millionen Schüler\*innen an über 17.000 allgemeinbildenden und beruflichen Schulen erreicht.

FranceMobil wird vom Deutsch-Französischen Jugendwerk (DFJW) in enger Zusammenarbeit mit der Französischen Botschaft/Institut français Deutschland angeboten und vom Deutsch-Französischen Institut (dFi) Erlangen sowie dem Ernst Klett Verlag unterstützt. Zudem beteiligen sich die Bundesländer Baden-Württemberg, Hessen, Nordrhein-Westfalen, Sachsen und Sachsen-Anhalt finanziell an FranceMobil.

Pressestelle:

Stephan Elles elles@dfjw.org +33 1 40 78 18 45

www.dfjw.org Twitter: @ofaj\_dfjw #ofajpressedfjw